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PROPUESTA DE ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO 
DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE LA 
UNIVERSIDAD DE SEVILLA, CELEBRADA EL 
MARTES 18 DE FEBRERO DE 2020 CON 
CARÁCTER ORDINARIO. 
 
En el Salón de Actos del Pabellón Docente de la 

Facultad de Medicina siendo las 12 de la 

mañana del 18 de febrero de 2020 dio 

comienzo la Junta de Facultad Ordinaria en 

segunda convocatoria, donde se procedió a 

desarrollar el siguiente orden del día,  

1º. Aprobación, si procede, de la 
Propuesta de Acta de la Junta 
Ordinaria de Facultad celebrada el 14 
de octubre de 2019. 
2º. Informe del Sr. Decano. 
3º. Aprobación del número de 
alumnos para los Grados de Medicina, 
Biomedicina básica y experimental y el 
Máster para el curso académico 2020-
2021. 
4º. Nombramiento de coordinador del 
Máster. 
5º. Nombramiento de coordinador del 
Grado en Medicina. 
6º. Nombramiento de Coordinador de 
Calidad  
7º. Nombramiento de Coordinador de 
Emprendimiento. 
8º. Información sobre el Proyecto 
“Alumni”. 
9º. Ratificación de los acuerdos 
tratados en la Comisión Permanente. 
10º. Asuntos de trámite. 
11º. Ruegos y Preguntas. 
 

Con los asistentes que se relacionan y la lista de 

inasistencia (justificadas y no justificadas) 

Anexo I,  

1. Aprobación, si procede, de la Propuesta de 
Acta de la Junta de Facultad Ordinaria 
celebrada el 14 de octubre de 2019. 

La Sra. Secretaria informa que no se ha recibido 
ninguna modificación a la propuesta de acta, 
aun así, si alguien quiere hacer alguna 
alegación puede realizarla en este momento, al 
no haber ningún comentario se aprueba por 
asentimiento. 
 
2. Informe del Sr. Decano. 
- En primer lugar el Sr. Decano informa que tras 
varias reuniones de la comisión para la reforma 
del plan de estudios se llegó a la conclusión que 
lo más adecuado era realizar un plan 
estratégico para llevar a cabo dicha reforma 
para eso ha contactado con la Vicerrectora de 
Planificación estratégica Carmen Barroso, la 
cual le ha indicado que se debe seguir un plan 
estratégico y los pasos a seguir. En ese sentido 
ya se generado  el GRUPO CERO integrado por 
el equipo decanal, los coordinadores de calidad 
y emprendimiento, una profesora jubilada 
invitada para ello (Amparo Gómez Pascual) un 
representante de la delegación de alumnos. 
Para explicar el Grupo Cero cede la palabra al 
Vicedecano de Calidad Fernando Docobo que 
expone que se ha formado un grupo de trabajo 
encargado de coordinar las actuaciones que se 
van a llevar a cabo. Se han creado varios grupos 
para analizar el grado y sus posibles mejoras, 
en el que participarán estudiantes, 
profesorado, personal egresado y agentes 
externos. Uno de los grupos está realizando 
una encuesta para pasarla a estos colectivos 
(Grupo encuesta). También se van a realizar 
visitas a otras Facultades de Medicina como la 
Autónoma y la Complutense de Madrid, la 
facultad de Navarra, Albacete y las 2 facultades 
de Barcelona por sus posiciones en el MIR o 
porque han hecho una reciente modificación 
del plan de estudios. El objetivo es conocer la 
metodología docente y su forma de evaluación. 
El deseo es que estos grupos de trabajo vayan 
desarrollando un estudio y a mitad del próximo 
año se pueda presentar a Junta la propuesta.  
Decir que estos grupos de trabajo se les han 
denominado grupos ACTIVA que son los que 
van a elaborar los objetivos así se viene 
reconociendo en los planes estratégicos, van a 
ser 6 o 7 pequeños grupos de trabajo que van 
generar los objetivos fundamentales, las líneas 
estratégicas y las líneas de implantación. Habrá 
que contar con todo el profesorado y el resto 
del personal de la facultad así como el grupo 
alumni y agentes externos. 
- El Sr Decano Informa que se ha celebrado una 
visita al Hospital de San Juan De Dios, a la que 
asistieron el profesor Muniain, la Secretaria del 
Departamento de Medicina (la Profesora 
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Montoya) la Vicedecana de Relaciones 
Internacionales y profesorado (Dra. Franco)  y 
el Sr. Decano. Allí fueron recibidos por el 
Director Gerente y otros miembros del 
Hospital. Se destacó la importancia del hospital 
en cuidados paliativos y la existencia de valores 
así como el desarrollo de la empatía como 
cualidades del paciente. Se destacó la 
colaboración que se tiene desde hace años en 
el Máster de Cuidados paliativos y se realizará 
el título propio de enfermos crónico. 
- En relación con infraestructura comentar que 
hemos recibido la visita de un arquitecto D. 
José Carlos Babiano Álvarez de los Corrales 
secretario del Consejo General del consejo 
andaluz de colegios de arquitectos y de la 
directora del secretariado de infraestructura 
Rosario Ichaza para iniciar el estudio de detalles 
de la nueva Facultad de Medicina, nos 
presentaron como se iba a plantear la parcela 
(alineado con el Anatómico). La entrada 
principal podría ser la que tiene actualmente el 
Instituto anatómico. Planteó las dificultades del 
Edificio de ciencias básicas que va a obligar a la 
demolición completa o al menos de su interior. 
Se estuvo viendo el posible emplazamiento del 
Instituto de investigación. Comentar que el 
Rector en su informe final de mandato tiene 
recogido que la Facultad tiene decidido el 
emplazamiento para la construcción de la 
nueva Facultad y que se iban a entablar 
conversaciones con el Consejero de salud para 
hablar de dicho asunto, para ello contaría con 
el Decano para asesoramiento y que estaría 
informado de todas las negociaciones.  
En relación también a infraestructura ante la 
petición del Departamento de Medicina 
preventiva de la reforma o adecentamiento de 
los aseos de la tercera planta, tras la realización 
de un estudio de ello se acordó realizar una 
reforma de los mismos. 
- La comisión asesora del nuevo Reglamento de 
Centro dirigida por la Secretaria del Centro, la 
profesora Bernal, ha elaborado un nuevo 
Reglamento que está en fase de corrección, 
que una vez finalizado se mostrará a los 
Directores de Departamento y una vez 
realizadas las modificaciones oportunas se 
traerá a Junta de Centro para estudio y 
aprobación si procede. 
- Tras la realización de las elecciones a Claustro 
han sido elegidos los siguientes profesores por 
el sector A y B: Capitán, Garnacho, Espinar, 
Caballero, Bernal, Franco, Dorado y Giner (en 
este caso está en fase de Recurso) en el sector 
C, Gonzalo José Díaz, Alexander Christofer 
Moore y Alicia Rodríguez. Esta facultad cuenta 

con 11 representantes en el claustro 
universitario que se acaba de constituir. 
Aprovecha la ocasión para felicitar a todos. 
-Se ha recibido por parte del Vicerrectorado de 
ordenación académica  el calendario de 
planificación del curso 2020-21, se hace 
referencia  a la optimización de la oferta de 
optativas, información sobre las variaciones de 
grupos, nº de alumnos, actividades formativas 
de nuevas asignaturas. 
- En relación a las modificaciones del Máster se 
ha tenido una reunión con la vicerrectora de 
ordenación académica Cristina Llanes para ir 
generando un recorrido online del mismo, lo 
que nos daría una mayor presencia fuera del 
ámbito de nuestra ciudad y nuestro país. 
- Se da conocimiento por parte del Vicedecano 
de Investigación el Prof. Rodríguez, que el título 
del Máster ha tenido que pasar por la segunda 
acreditación de la DEVA, explica que durante 
los días 3 y 4 de febrero se realizaron las 
audiencias en la que participaron los distintos 
componentes del máster, alumnos, profesores, 
egresados, empleadores (HV Macarena, Valme 
y el IBIS) y los responsables del título. Se ha 
detectado una pequeña carencia como es la 
traducción del título y su contenido. Se está a la 
espera del informe provisional con las nuevas 
recomendaciones. Agradece a todos los 
participantes su colaboración. 
- Explicar que la plataforma para el control de 
las prácticas que se contrató para ordenación 
académica ha tenido dificultades ya que había 
problemas para que los tutores se dieran de 
alta. Cuando estén solventadas  se enviará a los 
departamentos las instrucciones para acceder a 
ella. 
- La profesora Franco informa del Plan de 
colaboración con el SAS. Se trata de un 
documento anual que la Facultad  debe  
cumplimentar para la impartición de las 
prácticas clínicas, donde debe constar el 
número de puestos, el número de tutores y el 
número de alumnos que van a realizar las 
prácticas en los distintos servicios de hospitales 
y centros de salud. Para ello es necesario, la 
lista de tutores clínicos,  para lo cual pide 
colaboración a los departamentos para que los 
remitan antes de finales de marzo. 
- Se da conocimiento de que se han realizado 2 
exámenes simulados Mir, uno sobre exámenes 
Mir de años anteriores realizado por el grupo 
asesor Mir y otro de conceptos remitido por los 
departamentos. Actualmente se está realizando 
el informe que será presentado en esta Junta y 
analizados por el profesor Vilches.  
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- Igualmente se ha tenido una reunión con los 
directores de Departamento para la 
preparación de la prueba ECOE de este curso, 
para preparar las estaciones a desarrollar. 
- Se ha mantenido una reunión con la profesora 
Espinar para planificar el desarrollo lingüístico 
de la facultad del que se irá informando.  
 
Se abre un turno de preguntas  
Pide la palabra el Sr. Pablo Díaz que pregunta si 
en la plataforma se podrán valorar los tutores y 
que se le de difusión. El Sr. Decano le responde 
que se ha explicado en los tres hospitales y que 
existe una casilla para la valoración de los 
tutores. 
Solicita la palabra el Sr. Pérez Montesinos que 
realiza una serie de preguntas sobre el 
funcionamiento del Grupo cero, sobre la 
aplicación informática si será sólo para el 
rotatorio clínico o para todas las prácticas, si en 
el acurdo de colaboración se van incluir los 
hospitales comarcales y si el Ecógrafo será 
usado en la ECOE. Por último pregunta si se ha 
planteado el solicitar el cambio de la 
convocatoria de septiembre. El Sr Decano le 
responde que el Grupo Cero es para realizar las 
líneas estratégicas de un nuevo plan de 
estudios, donde se planteará unos objetivos y 
la forma de llevarlo a cabo. Para ello se van a 
realizar visitas programadas a las facultades 
que se han mencionado, se pasarán por la 
comisión de calidad y a la Junta de Facultad. Le 
responde de igual modo que la plataforma se 
hará extensiva a todas las prácticas y que en la 
Conferencia de Decanos de Andalucía se ha 
comentado que la plataforma que se lleva en 
Granada tiene más funciones que la actual y 
que se tomará como referente.  En cuanto al 
ecógrafo le responde que está funcionando y 
que cualquier profesor puede usarlo y de hecho 
se está realizando actividades formativas. En 
cuanto al uso de otros hospitales comarcales ya 
se ha tenido contacto con algunos y se está  a la 
espera del nombramiento de tutores. En 
cuanto a su última pregunta sobre el cambio de 
la convocatoria de septiembre, se está a la 
espera del nombramiento del Rector. 
 
3. Aprobación del número de alumnos para los 

Grados de Medicina, Biomedicina básica y 
experimental y el Máster para el curso 
académico 2020-2021. 

El Sr. Decano le otorga la palabra a la Sra. 
Secretaria que inicia la exposición explicando 
que la propuesta del equipo Decanal es 
mantener el mismo número de alumnos de 

nuevo ingreso para el curso 2020-2021, con la 
siguiente distribución: 
 

- Grado en Medicina: 291 alumnos 

- Grado de Biomedicina Básica y 

Experimental: 50 alumnos.  

- Máster Universitario en Investigación 

Médica: Clínica y Experimental: 30 

alumnos. 

- Igualmente la propuesta es mantener 

en el Grado de Medicina, 4 plazas por 

convalidación de estudios españoles, 2 

plazas por estudios extranjeros y una 

por traslado forzoso. En el caso del 

Grado en   Biomedicina, se mantiene 

una plaza de reconocimiento de 

estudios españoles y 1 de estudios 

extranjeros y un traslado forzoso, caso 

de no cubrirse algunas de las plazas 

anteriores. 

Tras realizar varios comentarios al respecto se 
aprueba por asentimiento 
 
4. Nombramiento de coordinador del Máster. 
El Sr. Decano expone a la Junta que, aunque ya 
estaba nombrado un coordinador del Máster, 
ahora se ha reglamentado y procede a ratificar 
el nombramiento del profesor Ángel Vilches 
Arenas, perteneciente al Departamento de 
Medicina Preventiva y Salud Pública. 
 
5. Nombramiento de coordinador del Grado 
en Medicina. 
El Sr. Decano comunica la decisión de nombrar, 
como Coordinadora del Grado en Medicina a la 
profesora Mercedes Giner García perteneciente 
al Departamento de Citología, histología normal 
y patológica. 
 
6. Nombramiento de Coordinador de Calidad. 
El Sr. Decano comunica la decisión de nombrar, 

como Coordinador de Calidad al profesor 

Enrique de Álava que deja la coordinación de 

emprendimiento e internalización para ocupar 

esta coordinación. 

 
7. Nombramiento de Coordinador de 
Emprendimiento. 
El Sr. Decano comunica la decisión de nombrar, 
como Coordinador de Emprendimiento al 
profesor Antonio Millán Jiménez, perteneciente 
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al Departamento de Farmacología, Radiología y 
Pediatría. 
Se pide la ratificación. Felicita a los nombrados. 
Comunicar y felicitar por el nombramiento 
como director del Ibis al profesor Fernández 
Chacón y como subdirector al profesor Pérez 
Simón. Pide solicitar se les trasmita una 
felicitación por los nombramientos por parte de 
la Junta. Se asiente. 
 
8. Información sobre el Proyecto “Alumni”. 
El Sr. Decano informa que este proyecto intenta 
aglutinar en un programa a todos los egresados 
de los distintos centros de la Universidad de 
Sevilla, para utilizarlos como criterios de 
fiabilidad y recoger información de agentes 
externos que han sido miembros de la 
comunidad universitaria. Para ello hay que 
inscribirse previamente, como ventajas se 
tendrá acceso a la agenda cultural de la 
Universidad, a las instalaciones deportivas y a la 
biblioteca virtual entre otras. 
 
9. Ratificación de los acuerdos tratados en la 
Comisión Permanente. 
Por indicación del Sr. Decano toma la palabra la 
Sra. Secretaria que explica que se han realizado 
4 comisiones permanentes donde se han 
ratificado la petición  de las plazas, comisiones 
juzgadoras y perfiles pertenecientes a varios 
Departamentos. Igualmente se valoró la 
Propuesta para la concesión de los premios a 
los mejores expedientes “Real Maestranza de 
Caballería” y “Excmo. Ayuntamiento de 
Sevilla” curso 2018-2019 del centro, que 
recayó en la alumna del Grado de Biomedicina 
“Carmen María Sánchez Díaz” con una nota 
media de expediente de  9,57. Igualmente se 
realizó la Propuesta de los Premios 
extraordinarios Fin de estudios de los Grados y 
del Máster del curso 2018-2019. Se concede el 
Premio Extraordinario Fin de Estudios del 
Máster de Investigación Médica: Clínica y 
Experimental para el curso 2018/2019 a D. 
Miguel Santiago Gullón Gullón con una 
calificación media de 9,59. Se concede el 
Premio Extraordinario Fin de Estudios del 
Grado en Biomedicina Básica y Experimental 
para el curso 2018/2019 a Dª. Carmen María 
Sánchez Díaz con una calificación media de 9,57 
y se concede el Premio Extraordinario Fin de 
Estudios del Grado en Medicina a D. Germán 
Ortiz García con una calificación media de 9,32. 
Se aprueba por asentimiento. 
 
10. Asuntos de trámite. No hay asuntos de 
trámite 

11. Ruegos y Preguntas 
-Pide la palabra la profesora Espinar para 
realizar un ruego en relación a la modificación 
llevada a cabo en los cañones que ha hecho 
que las pizarras quedaran limitadas a nada. 
Pregunta si es posible que tras terminar las 
clases pudieran reubicarse y poder utilizar 
parte del encerado sería de gran importancia 
para los anatómicos.  El Sr. Decano toma nota 
de ello y comenta que se va a llevar a cabo un 
plan renove informático ya que las redes están 
obsoletas y que se pedirá ayuda para ello. 
-Interviene el Sr. Barragán para indicar que las 
petacas de los micrófonos son de modelos 
diferentes que dificulta su control, existiendo 
un acoplamiento entre ellos. Igualmente ocurre 
con los cañones que son de diferentes modelos 
y que debe tenerse en cuenta en futuras 
compras. 
-El Sr. Díaz como representante de AJIEMS, 
pregunta si la facultad va a seguir colaborando. 
Pregunta también por el problema que ha 
habido con el profesorado de pediatría de 
Valme y por último comenta que la plataforma 
no ha llegado a Valme. 
El Sr. Decano le responde que la voluntad es 
seguir colaborando con Ajiems. Que el 
problema de pediatría se ha debido a un 
retraso en la contratación de los profesores 
asociados. 
 
Por último el Sr. Decano informar a la Junta el 
pesar por el fallecimiento de la alumna de 
tercer curso de Medicina Inés Falcón. Comunica 
que se le ha manifestado las condolencias a la 
familia en nombre del decanato y del centro en 
su conjunto. 
Al no haber más temas que tratar se da por 
concluida la Junta, siendo las 13,15h. 
 
 
ACUERDOS: 
 
ACUERDO 1 /JC 18-02-2020: Aprobación del 

número de alumnos para los Grados de 
Medicina, Biomedicina básica y 
experimental y el Máster para el curso 
académico 2020-2021. 

 
 
 
 

ANEXO I 
MIEMBROS DE JUNTA ASISTENTES Y 

AUSENTES 
 

MIEMBROS NATOS 
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Capitán Morales, Luis C. (Decano) 

Bernal Borrego, Encarnación (Secretaria) 

Moore-Knight Alexander (Delegado de 

alumnos/as) Se ausentó  

 

REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTOS 

Caballero Andaluz, Rafaela 

Calvo Gutiérrez, Juan Ramón  

Cánovas López, David (se ausentó) 

Castiñeira Fernández, Jesús (representado) 

Conejo-Mir Sánchez, Julián  

Fernández Alonso, Antonio  

Fernández Palacín, Ana  

García Luque, Isabel 

Miguel Rodríguez, Manuel de  

Montes Palma, Antonio Luis (se excusó) 

Toledo Aral, Juan José 

Villanueva Maldonado, Jesús (se ausentó) 

 

SECTOR A  

Álava Casado, Enrique de (se excusó) 

Alfageme Mitchavila, Inmaculada Mercedes) 

(se excusó) 

Álvarez de Toledo Naranjo, Guillermo (se 

ausentó) 

Ambrosiani Fernández, Jesús  

Aznar Martín, Javier (se ausentó) 

Carmona Bono, Amparo (se excusó) 

Carrillo Vico, Antonio (se excusó) 

Castillo Ferrando, Juan Ramón  

Conde Herrera, Manuel (se ausentó) 

Dorado Ocaña, Manuel Eugenio (se excusó) 

Escudero Ordóñez, Jerónimo (se ausentó) 

Espinar García, Mª Auxiliadora  

Fernández Rodríguez, Ana  

Franco Fernández, Mª Dolores 

García Hernández, María José (se ausentó) 

Guerrero Montávez, Juan Miguel (se ausentó) 

Hevia Alonso, Antonio (se ausentó) 

Jiménez- Castellanos Ballesteros, Juan  

Martín Lacave, Inés María (Se excusó) 

Mazuecos Blanca, José  

Miñano Sánchez, Javier  

Mojarro Práxedes, Mª Dolores 

Montoya García, Mª José (se excusó)  

Moreno Fernández, Ana Mª  

Olivan Martínez, Josefina (se ausentó) 

Pérez Simón, José Antonio (se ausentó)  

Prada Elena, Francisco Andrés (se ausentó) 

Ribas Serna, Juan (se ausentó) 

Sánchez Margalet, Víctor  

Tabares Domínguez, Lucía  

Utrilla Alcolea, José Carmelo 

Vilches Arenas, Ángel  

 

SECTOR B1 

Calero Delgado, María Luisa  

Núñez García, Víctor Manuel  

Picabea de la Peña, Leandro  

Sobrino Toro, Manuel  

 

SECTOR B2 

Nogales Muñoz, Ángel Luis (se ausentó) 

Parra Membrives, Pablo  

 

SECTOR C 

Aguado Martínez, Blanca (se ausentó) 

Ballesteros Domenech, Irene 

Bernal Aznar, José Manuel  

Borja Gutiérrez, Silvia 

Canterla Rufino María del Carmen (se ausentó) 

Castaño Bermúdez, Pablo 

Corpas Romero, María Aurora 

Díaz Camacho, Pablo  

Fernández Prades, Laura (se ausentó) 

García Portero, Oscar (se ausentó) 

García Sanjuan, Cristina (se ausentó) 

Gromyko, Anna  

Grosso Bullejos, Roberto  

Jiménez López, Javier (se ausentó) 

Lagares Pérez, Esperanza (se ausentó) 

López Flores, María del Carmen 

Luque Ambrosiani, Antonio Cristóbal (se 

excusó) 

Méndez Maguilla, Álvaro 

Morales Álvarez, Sara 

Morales Valenzuela, Elisa (se ausentó) 

Ortíz Salguero, Carmen (se ausentó) 

Pérez Montesino, Alejandro 

Rodríguez Aparicio, Manuel Jesús (se ausentó) 

Rodríguez Cortés, Pedro 

Rodríguez Fernández, Alicia 

Rodríguez López, Francisco Javier  

Rosa Rosal, Raul (se ausentó) 

Sánchez Vega, Marta  

Tena Navarro, Clara (se ausentó) 

 

SECTOR D 



Acta de la Junta de Facultad 
 
Barco Rodríguez, José (se ausentó) 

Barragán Bernal, José  

Cordones Palacios, Antonio  

Fernández Clavijo, Mª. Dolores  

Mourelle Fernández, José Manuel (se ausentó) 

Muñoz García, Yolanda (se ausentó) 

Puerto Gamíz, Adolfo Rafael  

Puerto Gómez, Mª Carmen   


